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Niederschrift 
zur Sitzung des Ausschusses für Bau-, Umwelt und 

Feuerwehrangelegenheiten der Gemeinde Heist (öffentlich) 

 Sitzungstermin: Donnerstag, den 08.01.2009 

 Sitzungsbeginn: 20:00 Uhr 

 Sitzungsende: 22:11 Uhr 

 Ort, Raum: Tenniscenter Heist, Große Twiete 17, 25492 Heist 

Anwesend sind: 
 
Bürgermeister 
Herr Bernhard Siemonsen CDU   

Stimmberechtigte Mitglieder 
Herr Wolfgang Aschert FWH  Vertretung für 

Herrn Manfred 
Lüders 

Herr Frank Bartsch CDU   
Herr Jörg Behrmann CDU   
Herr Helmut Buhr FWH   
Herr Herwigh Heppner FWH Vorsitzender  
Frau Ute Jäger CDU   
Herr Jürgen Neumann CDU   
Frau Sabine Redweik SPD   
Frau Angela Ruland CDU   
Herr Jörg Schwichow SPD   
Herr Robert Stubbe FWH stv. Vorsitzender  

Außerdem anwesend 
Herr Ludwig Albrecht CDU 1. Vertreter  

Protokollführer/-in 
Herr René Goetze    
 
 

Entschuldigt fehlen: 
 
Stimmberechtigte Mitglieder 
Herr Manfred Lüders FWH   
 
 
Vor Beginn der heutigen Sitzung wird Frau Sabine Redweik durch den Vorsitzenden in das 
Amt als bürgerliches Mitglied eingeführt. Sie wird zur gewissenhaften Erfüllung ihrer Oblie-
genheiten verpflichtet. 
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Die heutige Sitzung wurde durch schriftliche Ladung vom 29.12.2008 einberufen. Der Vorsit-
zende stellt fest, dass gegen die ordnungsgemäße Einberufung keine Einwendungen erhoben 
werden. 
Der Ausschuss für Bau-, Umwelt und Feuerwehrangelegenheiten ist beschlussfähig. 
 
Die Sitzung ist öffentlich. Ab Tagesordnungspunkt 7 
der Tagesordnung wird die Öffentlichkeit ausgeschlossen. 
Die Tagesordnung wird wie folgt geändert: 
 
Neuer Tagesordnungspunkt 7.2 
Bebauungsplan Nr. 15 der Gemeinde Heist – Gewerbegebiet Kreuzweg 
-Beratung über das weitere Vorgehen- 
 
Daraus ergibt sich folgende Tagesordnung:  
  

Tagesordnung: 

 1.  Bericht des Vorsitzenden 
  
 2.  Einwohnerfragestunde 
  
 3.  Flugplatzangelegenheiten 
  
 4.  Haushaltssatzung 2009 der Gemeinde Heist 
  
 5.  Investitionsprogramm der Gemeinde Heist 2008-2012 
  
 6.  Verschiedenes 
  
 6.1.  Heizungsanlage in der Sporthalle 
  
 6.2.  Bericht zum Sonderausschuss Dorfplatz 
  
 
 

Protokoll: 

zu 1 Bericht des Vorsitzenden 
  

Herrn Heppner liegen keine Berichtspunkte vor. 
 
Herr Siemonsen berichtet, dass er für den Bereich Kleine Twiete bis zum Netto-
Markt entlang der Bundesstraße ein Angebot zur Verbesserung der Straßenbe-
leuchtung angefordert hat. Der Bereich wird seit Bestehen des Marktes vermehrt 
von Fußgängern genutzt. Die derzeitige Ausleuchtung ist ungenügend und ent-
spricht nicht den gesetzlichen Vorgaben. Mit dem Angebot für 3 zusätzliche Lam-
pen und den Austausch der Lampenköpfe wird er zu gegebener Zeit Rücksprache 
in den politischen Gremien halten.    
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 Beschluss: 
 
 

 Abstimmungsergebnis: 
 
 

  
  
zu 2 Einwohnerfragestunde 
  

Es liegen keine Fragen der anwesenden Einwohner vor.      
 

 Beschluss: 
 
 

 Abstimmungsergebnis: 
 
 

  
  
zu 3 Flugplatzangelegenheiten 
  

Herr Heppner berichtet von einem Gespräch mit dem leitenden Verwaltungsbeam-
ten des Amtes Moorrege, Herrn Manske. Herr Manske hat Herrn Heppner zuge-
sagt, bis Ende der 2. KW ein Schreiben an die Flugplatz GmbH zu fertigen, in 
dem der Beschluss der Gemeindevertretung mitgeteilt wird.      
 

 Beschluss: 
 
 

 Abstimmungsergebnis: 
 
 

  
  
zu 4 Haushaltssatzung 2009 der Gemeinde Heist 
  

 
 

 Beschluss: 
Der Ausschuss für Bau-, Umwelt und Feuerwehrangelegenheiten empfiehlt der 
Gemeindevertretung, die Haushaltssatzung 2009 in der vorliegenden Fassung zu 
beschließen. 
 
 

 Abstimmungsergebnis: 
Einstimmig 
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zu 5 Investitionsprogramm der Gemeinde Heist 2008-2012 
  

      
 

 Beschluss: 
Der Ausschuss für Bau-, Umwelt und Feuerwehrangelegenheiten empfiehlt der 
Gemeindevertretung, das Investitionsprogramm 2008-2012 in der vorliegenden 
Fassung zu beschließen. 
 
 

 Abstimmungsergebnis: 
Einstimmig 
 
 

  
  
zu 6 Verschiedenes 
  

 
  
  
  
  
zu 6.1 Heizungsanlage in der Sporthalle 
  

Herr Heppner teilt mit, dass am gestrigen Tage trotz extrem niedriger Außentem-
peraturen die Innentemperatur der Sporthalle extrem hoch war. Herrn Siemonsen 
ist dieses Problem bekannt. Er hat bereits mit der Heizungsfirma Starck Kontakt 
aufgenommen und um sofortige Korrektur der Einstellungen gebeten.  
In diesem Zusammenhang weist Herr Siemonsen darauf hin, dass die Wasserhäh-
ne sehr schwer zu betätigen sind und er deshalb den Einbau eines Druckminderers 
in Auftrag gegeben hat. 
Auf Nachfrage ob der Hausmeister in die Heizungsanlage eingewiesen ist erwidert 
er, dass nur Grundkenntnisse vorhanden sind, da die spezifischen technischen Ein-
stellungen der Anlage durch eine Fachfirma vorgenommen werden müssen.  
 

 Beschluss: 
 
 

 Abstimmungsergebnis: 
 
 

  
  
zu 6.2 Bericht zum Sonderausschuss Dorfplatz 
  

Der Sonderausschuss Dorfplatz hat einen Ortstermin durchgeführt und wird mit 
den aktuellen Erkenntnissen nun die Fraktionen bzw. zu gegebener Zeit die Gre-
mien informieren.  
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 Beschluss: 

 
 

 Abstimmungsergebnis: 
 
 

  
  
 
 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 12. Januar 2009 

 

 
   
Herwigh Heppner  René Goetze 
 


